

## ¿A QUÉ TUVO QUE MORIR JESÚS?

*Luego el Espíritu llevó a Jesús al desierto para que allí lo tentara el diablo. Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. (Mt. 4:1-2 NTV)*

### Reflexiones:

*¿A qué tenía que morir Jesús? ¿Cuántos saben que nuestro Señor Jesucristo fue tentado? La Biblia dice que Él fue tentado en todo, pero nunca pecó. Él tuvo que pasar de ser Dios hasta hacerse hombre y no actuar en esta tierra como Dios, sino como hombre; Jesucristo aquí en la tierra fue cien por ciento Dios, pero también fue cien por ciento hombre. Él dejó un ambiente celestial para venir a morar en un ambiente como el nuestro, dejar un lugar donde Él era adorado, donde era perfecto y tuvo que morir al YO y decir: "Voy a dejar mi lugar celestial, mi naturaleza divina para tomar forma de hombre para que no se pierdan mis hijos, sino que tengan vida eterna".*

### EL DIABLO TENTÓ A JESÚS EN TRES ÁREAS EN EL PEOR MOMENTO DE DEBILIDAD:

#### 1. Comida. (Mat. 4:3-4)

- El diablo lo tentó en su identidad como Dios, el diablo esperaba que Jesucristo reaccionara para desviarlo de su propósito y que no nos salvara, pero Él respondió con las Escrituras.
- Cuando llega la tentación al ser humano y si no tienen las escrituras, si no han muerto al YO, si no han querido rendirse, si todavía traen el orgullo, si no mueren a su cultura, no mueren a sus pensamientos, no mueren a lo que desean; entoncesterminan cayendo, y no pueden decir como nuestro Señor Jesucristo cuando vino Satanás, "Escrito está". Pero hay otros, que estamos muriendo al YO, tenemos la Palabra de Dios en el corazón y cuando llega la tentación decimos: "Escrito está en 2 Timoteo 1 que *Dios no me ha dado un espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio*. Así es que no voy a caer, sino que viviré espiritualmente".

#### 2. A probar su deidad. (Mat. 4:5-7)

- Jesús dijo: "Voy a morir por amor a mi creación, no voy a usar lo que soy como Dios, voy a ir como hombre" y no cayó en tentación.
- No solamente Jesús sabía la Escritura, también Satanás; y si tú no conoces las Escrituras el diablo te va a querer revolver, las va a agarrar, las va a torcery a distorsionar para confundirte. Hay que morir al YO, para leer más la Palabra de Dios.

#### 3. Tentación con el poder.

- Satanás reveló lo que en realidad él quería, él quería la adoración. (Mat. 4:8-10) El diablo no está muerto al YO, porque él fue el primero que se reveló en el cielo, él trajo la raíz de iniquidad a Adán y a Eva y por eso tú y yo batallamos con esta carne y decimos como el Apóstol Pablo en Romanos 7:24: "¡Miserable de mi quien me librara de este cuerpo de muerte!"

## Beneficios de morir al “Yo”:

*Cuando Jesús venció la tentación y murió al yo, pasaron dos cosas:*

- **“...El diablo entonces le dejó”. Vas a vencer ese mal hábito o tentación.**  
Hay personas que por años traían depresión, tristeza crónica, ira explosiva, no les podían hablar porque reaccionaban mal, gente que traía hábitos deshonestos, cosas en la mente, perversiones sexuales, robo, etc. Pero, **entre más mueres al YO, entonces más Cristo vive en ti, entre más profundo tú descienes, más Dios te levanta, entre más tú te humillas más Dios te exalta.**  
Entre más vamos muriendo al YO, llega un momento donde el diablo dice: “ya no puedo, ya murió al miedo a la muerte, ya murió a la depresión”, entonces se tiene que ir ese espíritu, te deja, se va a los lugares desérticos, ahí cuando tú mueres al “Yo”, Dios te empodera.
- **Los ángeles vinieron a su servicio.** Cuando Jesús venció ni siquiera tuvo que llamar a los ángeles, dice que los ángeles vinieron y le servían. (Mt. 4:11) Cuando nosotros vencemos, Dios envía su bendición.  
Cuando tú vas muriendo al YO algo sucede y la respuesta de Dios se manifiesta. En el área en la que tú no mueres es el área que el diablo te esclaviza; pero el área en la que tú mueres, en esa área Dios te empodera y es donde el diablo te tiene que dejar y los ángeles te servirán sin que tú lo pidas, y se cumplirá la Palabra donde dice: *“El bien y la misericordia te seguirán todos los días de tu vida”*.

***Jesús fue el primero que murió al YO y tomó la victoria en la cruz del Calvario, y nos ha dado autoridad y poder a sus hijos para poder vencer y morir al YO.***

---

## Pasos a seguir:

1. **Participen de la Santa Cena.** (*Lean el pasaje de 1 Corintios 11:23-26 Reina-Valera 1960*) Pidan perdón a Dios por esas áreas en las que no han muerto al “Yo”, y oren para que su Espíritu Santo les ayude a vencer y den gracias a Jesús porque a través de su sacrificio en la Cruz ya nos dio la victoria al vencer el pecado.
2. **Escribe en qué áreas necesitas morir al “Yo”.** Tómate un tiempo a solas de reflexión en tu casa y si no sabes en qué necesitas morir al “yo” dile a Dios que te muestre esas áreas.
3. **Pide ayuda.** Sincérate con un líder de confianza. Si crees que no vas a poder pídele ayuda a tu Mentor o Anciano para que oren por ti y te den seguimiento.
4. **Lee diariamente la Biblia.** Sigue el plan de lectura bíblico de la Iglesia y tómate un tiempo para escribir lo que Dios te habla a través de ella y proponte memorizarte algunos pasajes claves para tu crecimiento.

